

ABSTRAK

Nama : Alfiyah Luthfiyana

NIM : 1181010007

Tahun : 2022

**Judul : Do'a Perspektif Remaja Majelis Ta'lim Al-Mubaarok Depok Jawa Barat
Analisis Aqidah Sam'iyat Kh. Choer Affandi**

Dalam istilah, do'a adalah permohonan kepada Allah yang diliputi dengan rasa pasrah dan mengharapkan tersampainya dan terwujudnya semua keinginan serta harus dibarengi dengan rasa yakin dalam hati dan tak lupa pelaksanaan usaha terlebih dahulu sebelum do'a tersebut di sampaikan.

Tujuan penelitian ini, untuk mengetahui pandangan Kh. Choer Affandi terhadap manfaat do'a pada bukunya tentang aqidah sam'iyat dan untuk mengetahui pemahaman dan pengamalan buku aqidah islamiyyah karangan Kh. Choer Affandi terkait do'a pada Remaja di Majelis Ta'lim Al-Mubaarok Depok.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif metode studi lapangan dan menggunakan 3 teknik pengumpulan data yang berupa observasi, wawancara dan studi pustaka. Observasi dilakukan secara langsung di wilayah Majelis Ta'lim Al-Mubaarok. Jenis wawancara yang di gunakan adalah semi berstruktur. Wawancara di lakukan dengan bertemu langsung dan via whatsapp. Dan sumber data pada penelitian ini adalah ustadzah, pelajar dan alumni.

Dari penelitian ini, maka diperoleh hasil bahwa rata-rata dari mereka lebih mengutamakan do'a dalam segala situasi. Walaupun dalam hal ini, masih ada dari mereka yang membaca do'a kalau lagi ada masalah saja. Dan menurut mereka, setelah melibatkan do'a dalam setiap permasalahan, banyak manfaat yang mereka rasakan. Salah satu manfaat tersebut, berubah menjadi pribadi yang lebih sabar. Para Remaja juga berpendapat, jika kita selalu mengandalkan Allah dalam setiap situasi, pasti kita akan jauh lebih percaya sepenuhnya kalau Allah lah tempat yang paling nyaman dalam bercerita. Sedangkan manfaat sebuah do'a menurut Kh. Choer Affandi adalah sesuatu yang ghoib. Dalam bukunya Kh. Choer Affandi di tulis bahwa manfaat do'a termasuk ke dalam aqidah sam'iyat. Aqidah sam'iyat adalah percaya kepada sesuatu yang ghoib. Karena manfaat dari suatu do'a tidak bisa kita lihat, tapi hanya bisa rasakan. Dan jika kita meyakini, mempelajari dan merasakan manfaat dari do'a, berarti kita juga sudah meyakini dan mengamalkan aqidah sam'iyat.

Kata Kunci: Do'a, Aqidah, Aqidah Sam'iyat

KATA PENGANTAR

Puji syukur kita panjatkan kepada Allah SWT, atas limpah rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi dengan tepat pada waktu yang telah ditentukan. Shalawat serta salam kepada baginda Rasulullah SAW., yang senantiasa menjadi suri tauladan dan panutan di dunia.

Dalam kesempatan kali ini, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih sedalam-dalamnya kepada semua pihak, yang telah memberikan bantuan berupa arahan dan dorongan selama penulis studi. Maka dari itu, penulis menyampaikan terima kasih dan penghargaan kepada:

1. Kedua orang tua tercinta, yaitu Ali Murtadlo dan Iyam Mariyam yang telah mendidik dan membesarkan;
2. Ummi penulis yang selalu ada, yaitu Iyam Mariyam
3. Dr. Wahyudin Darmalaksana, selaku Dekan Fakultas Ushuluddin UIN Sunan Gunung Djati Bandung
4. Yth. Dr. Neng Hannah, M. Ag selaku ketua jurusan Aqidah dan Filsafat Islam sekaligus dosen pembimbing II yang telah memberikan waktu dan arahnya untuk skripsi ini, semoga panjang umur dan sehat selalu bu.
5. Yth. Maman Lukmanul Hakim M.Ag selaku sekretaris jurusan Aqidah dan Filsafat Islam sekaligus dosen pembimbing I yang telah memberikan waktu dan arahnya untuk skripsi ini, semoga panjang umur dan sehat selalu pak.
6. Andini dan Juniar yang telah bersedia menemani penulis dalam resah dan Bahagia
7. Terimakasih kepada seluruh masyarakat Aqidah dan Filsafat Islam (AFI) Angkatan 2018

8. Semua pihak yang telah membantu proses penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu. Semoga Allah mengatikan semua kebaikan yang telah di keluarkan

Bandung, 07 Mei 2022

Penulis



Alfiyah Luthfiyana

1181010007